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Все инженерно-техниче
ские службы будущей фаб
рики готовятся к приемке и 
пуску АБОФ. Сегодня поло
жение дел по просьбе ре
дакции комментирует 'на
чальник техбюро Нина Вла
димировна Королева:

— Совсем недавно тех
нический отдел 'Комбината 
и техбюро фабрики соста
вили «Временную инструк
цию по эксплуатации АБОФ 
(апатитовое производство)». 
Она утверждена главным 
инженером ГОКа.

В инструкции сосредото
чены все основные данные 
для отработки технологи
ческого процесса, для того, 
чтобы пустить фабрику и 
начать выработку концент
рата. В ней названы воз

можные нарушения техно
логического режима и спо
собы их устранения.

Подробно описано реа- 
гентное хозяйство, приве
дены технологическая схе
ма АБОФ и схема цепи 
аппаратов пускового ком
плекса, карта опробования. 
Немало места уделено об
служи в ан ию об орудов ани я. 
То есть, исходя из требо
ваний технологического ре
жима, намечена расстанов
ка кадров.

Между участками желе
зорудной фабрики — хвос
товым хозяйством, насос
ной №  1, операторной — 
и участками АБОФ нужна 
четкая, оперативная связь. 
На АБОФ запланированы 
три операторный пункта.

Пока их нет, будем обхо
диться телефонной связью, 
по проекту со временем 
будет и селекторная.

Временная 'инструкция 
явилась основой для пус
ковой программы, разра
боткой которой скурпулез- 
но заняты все инжвнерно- 
технин ески е раб отни к и.

Эта программа станет 
практическим руководст
вам при приемке и пуске 
первой техн ол о ги ч еск о й 
нитки. Пытались преду
смотреть все до мелочей, 
до места и значения каж
дого вентиля и задвижки.

Также внимательно' и 
п о д р о б н о разработаны 
электрическая и механиче
ская части технологической 
схемы.

Под стальным куполом
определяющий:

БОЛЬШЕ! 
ЛУЧШЕ / 
ДЕШЕВЛЕ /

Монтажники «С е в з а п- 
стальконструкции» на пер
вом сгустителе пр и н я л и 
эстафету у строителей бри
гады А. Ф. Даричева, кото
рые бетонировали чашу.

23 ноября бригады В. Ф. 
Журавлева и Н. П. Рудниц
кого уже закончили монтаж 
внешнего опорного кольца 
— 35 тонн металлокон
струкций. При этом приме
нили упрощенный метод. 
Так, внешнее опорное коль
цо предстояло собирать из 
32 монтажных марок. Но 
не проще ли их укрупнять в 
блоки по две штуки, а по
том монтировать? Так и ре
шили.

А в это время бригада 
М. Муратова устанавливала 
конструкции внутреннего 
опорного кольца и подготав
ливала блоки п о л у а р о к .  
Монтаж обоих колец был за
кончен одновременно. И сра
зу появилась возможность 
перейти к куполу. Подклю
чились еще три бр и г а д ы: 
А. Логачева из Сыктывкара, 
Н. Огаркова с К о л ь с к о й  
атомной и В. Евстафьева 
из Череповца. На объекте 
трудится 57 человек. Рабо
таем кругло^ут о ч н о, в три 
смены.

Купол чаши бригады дол
жны сдать 10 декабря. На 
собрании еще раз твердо на
помнили: каждый рабочий, 
каждое звено считают делом 
чести выполнения задания 
в срок.

Монтажников обслужива
ют четыре подъемных крана 
грузоподъемностью от 16 до 
63 тонн. С помощью одного 
укрупняют конструкции в 
блоки, три других заняты

ТЯЖЕЛАЯ ВОДА
Корреспондент «Рудного Ковдора» попросил на

чальника шестого строительного управления Ю. Т. 
Яковца рассказать о ходе строительства водозаборных 
сооружений.
— Какие объекты входят 

в комплекс водоснабже
ния?

— Н а с  о с и а я на реке 
Ена, восеммадцатикиломет- 
ровый водовод и очистные 
сооружения.

— Они готовы к работе?
— По положению на 26

ноября мы фактически по
дошли к финишу. Оста
лась последняя механиче
ская наладка задвижек,
электрическая — приводов 
для напорной части.

— Но в графике прокру
чивания оборудования сто
ит дата 19 ноября.

— Знаю, мы пошли на
это по просьбе генподряд
чика и заказчика — на 
две декады приблизили
срок пробного запуска. Од
нако как по зависящим,
так и по независящим от 
нас причинам не уложи
лись. Хотя по всему видно, 
что в третьей декаде нояб
ря — все равно намного 
раньше прежде намеченно
го срока — с заданием 
справимся.

В позапрошлом номере 
газеты по информации 
старшего диспетчера треста 
мы сообщили, что вода 
Ены поступила в город. 
Видимо, приняли желаемое 
за действительное?

— Так получается. Впро
чем, желаемое и стало бы 
действительностью, если бы 
не названные мною выше 
задержки.

— Когда заработает на
сосная, город сразу же по
лучит воду?

— Не совсем так. Еще 
предстоит опробовать обо
рудование водоочистных 
сооружений, которые мон
тирует участок «ГХродмон- 
тажа». А там много меха
низмов. Не забывайте, что 
воду надо еще и хлориро
вать. И требования сан
эпидстанции к этому самые 
строгие.

— А водовод полностью 
закончен? Он закольцуется 
на город?

— Нет. Хотя мы я про
ложили три километра труб 
сверх плана. Но нужно еще 
800 метров. В  самых не
удобных местах — рядом 
с высоковольтной линией. 
Так что заканчивать будем 
в 1975 году. А пока пита
ние’ водой города и фабри
ки будет осуществляться 
по временной схеме че
рез ТЭЦ. Что все равно 
намного облегчит положе
ние.

— Последний рывок са
мый трудный и ответствен
ный. Может быть назовете 
героев его?

— Чтобы уплотнить вре
мя, перешли на двухсмен
ную работу по 12 часов. 
Заслуживает у в а ж е н и я  
труд начальника участка 
В. Сулягина, прораба Д. 
Бирюкова, мастера Ю. 
Еремченко, сварщиков В. 
Сайкина, Л. Беклемаше- 
вой, В. Коваля, всего кол
лектива бригады трубоук
ладчиков Г. Кируцы, эки
пажа экскаватора А. Ско- 
раева.

Круглые сутки горят ог 
вторую и в третью смены.

ни в окнах АБОФ. Монтажники работают в первую, во
Фото Ю. Демина.

непосредственно на монта
же.

Приятно (Отметить, что с 
начала монтажа не было ни 
одного случая простоя ме
ханизмов по нашей вине.

Машинисты за полчаса до 
начала девают профилакти
ческий осмотр. С л о в а м и  
благодарности о т м е ч а ю т  
монтажники отличную рабо
ту механизаторов Болеслава 
Зярского, Владимира Бонда
рева, Николая Крупнова и 
других.

Вот кран Олега Сергеева 
поднимает блок полу арок.  
Монтажники М. Муратова 
заводят узкий его торец в 
предназначенное м е с т о на 
верхнем опорном кольце, на
вешивают на монтажку, что
бы совпали отверстия под 
болты. Закрепляют. Перехо
дят к нижнему торцу. Те
перь дело за сварщиками. __ 
Они наглухо обва р и в а ю т  
стыки.

К понедельнику монтаж
ники установили четыре по
луарки. Темпы гов о р я т о 
том, что с заданием спра
вимся в срок.

Но говоря о ’ хорошем, - 
нельзя обойти молчанием и 
то, что мешает работать с 
предельной скоростью. На
пряжение в питающей сети 
падает порой до 300, а то и 
до 280 вольт. Из-за э т ого 
случаются далее про стой.  
Если работают к р а н  ы, то 
простаивают сварщики. И 
наоборот.

Тут необходимо вмеша
тельство энергетиков. И как 
молено быстрее.

И. Степин, 
машинист крана «Сев- 
запсталько н с т р у к- 
ции».

ПО МИНУТАМ
В пролете приготовления 

сложных реагентов мы уже 
смонтировали почти все 
имеющиеся в наличии на
гнетательные насосы. Еще 
требуются восемь комплек

тов. Мы не ожидали, что 
будет задержка с насоса
ми. Пришлась даже снять 
с резервной емкости уже 
смонтированный насос, что
бы укомплектовать пуско
вую нитку всеми необходи
мыми агрегатами.

Установку п р и в о д н ы х  
вентилей начали 21 нояб
ря. Первую группу емкос
тей (8 штук) уже обвязали, 
установили арматуру как с 
ручным, так и с механиче
ским приводом. Остальное 
обвяжем за 3 дня.

Работаем в три смены. 
Каждый день до конца го
да расписан буквально по 
минутам.

В. БО РО ВИ КО В,
бригадир слесарей-мон- 
тажников «Металлург- 
прокатмонтажа».

Задержки на трассах
Десятого ноября мы при

ступили к установке кабель
ных конструкций в пролете 
флотации и к прокладке ка
беля для подачи электро
энергии к вентиляторам над 
пульпонасосной. Во флота
ционном пролете работу за
кончили 25 ноября. Оста
лось проложить спуски к 
автоматам.

Но работа стопорится из- 
за того, что нет монтажных 
труб. Не дают нам и кран- 
балку, которую мы сами 
смонтировали, п о в е с и л и  
троллеи. Ее «мобилизовали»

на общестроительные рабо
ты. А ведь нам нужно еще 
в складе реагентов монтиро
вать спуски. И здесь требу
ется упомянутая кран-бал
ка.

В пролете, флотации уже 
подготовили трассу для ка
белей, но чтобы выполнить 
эту работу, необходимы ле
са. А они 23 ноября еще не 
были выставлены.

С. Белов, 
бригадир электромон
тажников Мончегор
ского участка «Сев- 
запэлектромонтажа».

Поможем
дорожникам?

Давно уже на комбинате 
было принято решение об 
оборудовании БелАЗа-540 А 
пескоразбрасынающим уст
ройством. Однако пробные 
испытания каждый раз 
вскрывают недоработки в 
предложенной конструкции. 
А без мощного пескораз
брасывателя невозможно

содержать в зимнее время 
дороги на руднике в нор
мальном состоянии.

Приказом директора ком
бината объявлен конкурс 
на лучшие предложения, 
направленные на усовер
шенствование пескоразбра
сывающей машины на базе 
БелАЗа.

Последний срок подачи 
предложений — 31 декабря 
1974 года.

Для победителей конкур
са установлены премии: од
на в размере 100 рублей, 
две — по 75 рублей.

Предложения подавать в 
цех технологического тран
спорта и БРиЗ комбината.

В позапрошлом 
номере нашей га
зеты был поме
щен рассказ о
комсомольско-мо- 
лодежной брига
де Вла д и м и р а  
Сиволапа. Сегод
ня—небольшое до
полнение.

ШЕЛ МАТРОС 
ПО ГОРОДУ

еще один штрих к портрету

Шел по Ковдору парень в 
матросском бушлате. Привле
кал своей формой и выправкой 
внимание прохожих. Не уди
вительно: Ковдор ведь далеко
вато от моря, флота здесь нет.

А парень просто шел по не
знакомому городу. И вдруг — 
«Валерка, откуда ты взялся?!». 
Валерий обернулся — вот это 
встреча, — знакомые да еще 
по Киеву! И новый, чужой по
ка Ковдор сразу стал теплее, 
ближе.

Разными путями приезжает в 
наш город молодежь. Одни — 
по распределению, другие — 
по комсомольским путевкам. 
Валерий Чвирук, Александр 
Петренко и Александр Бойко 
еще недавно служили на Север
ном флоте. Все трое привяза
лись к Северу, не хотелось от
сюда уезжать. И тогда каж 
дый в отдельности (они служи
ли в разных подразделениях и

бригады

познакомились только в Ковдо- 
ре) попросил путевку на А БО Ф.

Ребят направили в нашу 
бригаду. В среду у них был 
уже маленький «юбилей»: не
деля работы на стройке.

Пока они входят в коллек
тив, знакомятся с людьми, вы 
полняют не требующую высо
кой квалификации работу. Но 
это — пока. Пройдут три ме
сяца — закончат бывшие вои
ны учебу в учебно-курсовом 
комбинате. Петренко станет 
монтажником — осуществит 
свою давнюю мечту. Чвирук и 
Бойко — бетонщиками. И смеж
ную специальность освоят пря
мо на рабочем месте.

В бригаде у нас уверены: се
вероморцы не подкачают. Уже 
и сейчас видно, что работать 
они умеют.

В. КО ЗЛ О В, 
комсорг комсомольско-мо
лодежной бригады имени 
Анатолия Бредова.



Если не я, то кто?
На комсомольской конфе

ренции комбината делегаты 
подняли вопрос о создании 
комеомольско - молодежной 
сквозной смены.

Помощник машиниста 
экскаватора, комсорг ком
сомольско-молодежной сме
ны рудника «Железный» 
Владимир Шемякин, на
чальник комсомольско-мо
лодежной смены участка 
обогащения Владимир Обу
хов, комсорг комсомольско- 
молодежной смены участка 
дробления Николай Черка
сов посвятили свои выступ
ления именно этой теме.

Много говорили о быте. 
Татьяна Хацкевич, повар 
член бюро ВЛ КС М  ОРСа 
и шофер цеха технологи
ческого транспорта Михаил 
Рыгаловский рассказали о 
проблемах общежитий. В 
отчетном докладе, в каж 
дом выступлении сквозила 
одна мысль: «Если не я, то 
кто?». Если не я возьмусь 
за создание комсомольско- 
молодежной смены, если не 
я наведу порядок в обще
житии, значит,— я комсо
молец номинальный, только 
взносы плачу.

В п р о ч е м ,  предоставим 
слово делегату конферен
ции, инженеру цеха КИПиА 
Виктору Мымрину.

— Все, о чем говорили 
сегодня — своевременно, 
злободневно. Понравилось 
выступление Николая Чер
касова. Правда, и̂ говорил 
он о наболевшем, о забо
тах своей смены, но это 
было без лишних слов, точ
но и даже, пожалуй, пла
менно. Чтобы Избавиться 
от многих осложнений, что

бы не простаивала смена 
без руды, чтобы не достав
ляли руду негабаритную, 
нужна, говорил Черкасов, 
большая ответственность 
каждого звена технологиче
ской цепочки, большая за
интересованность всех в ко
нечном итоге — выпуске 
концентрата. Поэтому и 
нужна сквозная комсомоль- 
око-молодежная смена, где 
каждый понимал бы: сде
лает плохо сам — подве
дет товарищей.

Скоро обмен комсомоль
ских документов, к нему 
надо серьезно подготовить
ся. Поэтому сектору учета 
следует разобраться в до
кументации, выяснйгь, все 
ли вновь поступившие ком
сомольцы встали на учет. С 
каждым комсомольцем бу
дет проводиться собеседо
вание, и надо, чтобы оно 
прошло не формально, не 
по стереотипу. Обо всем 
этом напомнил в своем вы
ступлении Саша Петров. 
Особенно близко я принял 
его рассказ о «Комсомоль
ском прожекторе» нынеш
нем и о том, каким он дол
жен быть. Я сам был про
жектористом, понимаю, ка
кими возможностями и си
лой он обладает. Саша го
ворил о многих недостат
ках, требующих комсомоль
ского вмешательства. И 
прав в том, что «КП» сле
дует активизироваться, ча
ще — раза два в неделю— 
проводить рейды.

Продолжает р а з г о в о р  
слесарь ремонтно-механи
ческого цеха Владимир 
Лубнев.

—• В нескольких выступ
лениях промелькнула мысль 
о необходимости возобнов

ления деятельности опера
тивного комсомольского от
ряда. Я знаю, что в тресте 
«Ковдорстрой» такой суще
ствует. Думаю, что новому 
комитету стоит серьезно 
подумать о том, как орга
низовать оперативный от
ряд и сделать его боевым. 
В  постановлении конферен
ции пункт такой имеется. 
Будем надеяться, что скоро 
на танцах и в других мес
тах, где бывает молодежь, 
появятся ребята с повязка
ми «ОКО».

Татьяна Хацкевич верно 
заметила, что в общежити
ях скучно и неуютно, но ни 
слова не сказала о том, 
что же сами комсомольцы 
делают для исправления 
положения. Один из путей 
подсказал заведующий орг
отделом Кировского горко
ма ВЛ КС М  Владимир Бы 
ков: создать внеуставную 
комсомольскую организа
цию. Бытсовет само собой, 
а вот комсомольцы, если, 
конечно, захотят —■ смогут 
сделать больше. Ну и по
мощь комитета комсомола 
им нужна.

А теперь слово гостю 
конференции, председателю 
фабричного комитета желе
зорудной обогатительной 
фабрики Никите Василье
вичу Жигальцеву:

— Я вспоминаю свои 
комсомольские годы, дела, 
которыми мы тогда зани
мались. Знаете, может, на
ши задачи и были послож
нее. Но мне нравится, как 
сегодняшний комсомольцы 
относятся к порученным им 
делам, нравится, что они 
активно вмешиваются во 
все вопросы, касающиеся 
производства и отдыха,

представляют собой по-на
стоящему ударную силу, и 
могут очень много сделать. 
Тут сегодня некоторые то  
варищи говорили, что, мол, 
плохо поставлена комсо
мольская работа. Я с ними 
не согласен. Я знаю многих 
наших фабричных ребят, 
некоторых из них избрали 
в новый комитет комсомо
ла, и я верю, что они бу
дут хорошими организато
рами. * * ¥

Вновь избранный коми
тет комсомола приступил к 
работе. Желаем успехов, 
неутомимости при вопло
щении в жизнь всех пунк
тов постановления Надеж
де Петровой — инженеру 
ЦЗЛ , Виктору Гладышеву 
— горному мастеру рудни
ка «Железный», Людмиле 
Митиной — инженеру кон
структорского бюро, Алек
сандру Петрову — электро- 
слесарю электроцеха, Люд
миле Селезневой — секре
тарю комитета ВЛ КС М  
ГОКа, Сергею Питенко — 
электрослесарю ремонтно- 
механического цеха, Вла
димиру [Панскову — рабо
чему железорудной обога
тительной фабрики, Викто
ру Мымрину — инженеру 
цеха КИПиА, Анатолию 
Ипполитову — шоферу 
ЦТТ, Екатерине Васи
ленко - повару ресторана 
«Гирвас», Валерию Петро
ву — старшему электрику 
участка дробления, Галине 
Куликовой — оператору 
машино-счетного бюро.

Н. РОДНИНА.
Материал об отчетно-выбор

ной комсомольской конферен
ции треста «Ковдорстрой» бу
дет помещен в следующем но
мере газеты.
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Следы на снегу. Фото Н. Ганиевой.

КОНКУРСЫ! КОНКУРСЫ!

МГНОВЕНИЯ ИСТОРИИ

Напоминаем, что срок по
дачи работ на фотовыстав
ку «Даешь АБОФ!» истека
ет 20 декабря.

На конкурс можно пред
ставлять как отдельные 
снимки, так и фотосерии. 
Количество работ не огра
ничивается. Это могут быть 
и портреты, и пейзажи, и 
фотоэтюды, и фотоочерки, 
и фоторепортажи и просто 
исторические снимки. Ска

жем, закладка первого 
фундамента или первый 
обеденный п е р е р ы в  на 
стройплощадке.

Размеры предлагаемых 
снимков: 18x24, 24x30,
30 х 40, 50 х 60. С н и м к и  
цветные или черно-белые, 
наклеенные на картон.

За справками и необхо
димой консультацией про
сим обращаться в фотола
бораторию Ковдорского 
ГОКа или в редакцию 
«Рудного Ковдора».

Оргкомитет.

Возьмемся 
и пойдем?

Шахматный клуб со
вместно с профкомом 
комбината и редакцией 
газеты «Рудный Ковдор» 
объявляют общегород
ской турнир. Для участия в 
нем приглашаются спортсме
ны-разрядники. Победитель бу
дет награжден дипломом и 
призом «Рудного Ковдора».

Желающих принять участие 
в турнире просим явиться на 
организационное с о б р а н и е  
30 ноября в 13 часов в фойе 
на втором этаже Д К .

Почему стареют новости
В редакцию пришло пись

мо от товарища Смирнова, 
проживающего в Микро
районе, 5. Автор жалуется, 
что почта поступает с боль
шим опозданием, в восемь 
часов вечера, а то и позже. 
В  субботние и воскресные 
дни газеты порой вообще 
не доставляются, всю пач
ку вынимаешь из ящика в 
понедельник.

Мы ознакомили с пись
мом читателя исполняющую 
обязанности начальника 
Ковдорского узла связи Ва
лентину Васильевну Исай- 
чикову:

—■ В этом году летом цен
тральные газеты доставля
лись к нам и поступали к 
подписчикам в день выхода 
из печати. Это впервые за 
всю историю Ковдора. Но 
с наступлением зимы мы 
были лишены возможности 
продолжить это .начинание. 
Газеты приходят сразу за 
два-три дня. Так, в ноябре 
с опозданием почта поступа
ла 3, 6, 9, 13, 18, 20, 22, 
23, 26 числа. Из-за этого 
перегрузки в рабочем дне 
почтальона.

У
Далее. Во многих домах 

на квартирах нечеткая нуме
рация, в безобразном состо
янии абонементные ящики, 
нет списков жильцов в до
мах по улице Школьной, 1, 
по Зеленой, 9, на площади 
Ленина, 8, по улице Побе
ды, 4, по Кирова, 19, в Ми
крорайоне, 5. Плохо осве
щаются подъезды. В част
ности, почти всегда темно 
в домах 11, 12, 16, 9, 7 по 
улице Зеленой, в доме по 
Комсомольской, 6, в Микро
районе, 4 и 5. Порой созда

ют опасность здоровью поч
тальона бродячие собаки.

У нас есть машина для 
доставки почты. Но в тех 
случаях, когда она стано
вится на ремонт или у шо
фера выходной, нам обяза
ны предоставить транспорт 
предприятия. Имеется ут
вержденный график. Но вот 
25-го и 26-го ноября на
чальник эксплуатации АТК 
треста «Ковдорстрой» отка
зал нам в машине, хотя в 
ноябре по графику его 
очередь заботиться. В ре
зультате — задержана до
ставка почты.

Кроме того у нас много

новых почтальонов, без на
выков и опыта. Поэтому и 
работа идет медленнее. Ко
нечно, мы помогаем им. Осо
бенно трудно бывает, когда 
кто-то заболевает.

Город наш растет, приез
жают много командировоч
ных, растет и нагрузка на 
почтовое отделение. А шта
ты — те же. Правда, после 
Нового года штатное распи
сание будет пересмотрено. 
Возможно, положение улуч
шится.

Мы понимаем, что имеют
ся и недоработки узла свя
зи. Но уж слишком много 
внешних мешающих причин.

ВЫНУЖДЕНЫ ПОВТОРИТЬСЯ ;
Два раза за последний 

год (14 сентября 1973 года
— «Прожорливая очередь» 
и 4 октября 1974 года — 
«Снова о зубной были»)
газета поднимала факти
чески один и тот же во
прос — об очередях на 
прием к врачу. Нельзя
сказать, что критические 
сигналы оставались без от
вета. Ответ, в частности, 
на «Прожорливую оче
редь», поступил и был
опубликован. Еще 14 ок
тября прошлого года. Ад
министрация больницы со
общила, что выступление 
газеты обсуждено, что фак
ты имели место и что 
больше они иметь места 
не будут.

Тем не менее, как под- 
т в ержд а ет р ед ак ц ио«н а я
почта, сдвигов пока нет и 
не предвидится. По-преж-

ЗАТЯНУВШИЙСЯ НОМЕР С НОМЕРКАМИ
нему надо вставать ни свет 
ни эаря, чтобы получить 
номерок на право посеще
ния врача. Опоздал — пе
няй (на себя и приходи
завтра. Опять же, попытай
ся проснуться раньше пе
тухов. Как будто трудно 
обеспечить товарищей но- 
м е piK a Min н а с л еду ю щ и й 
день или на два дня впе
ред? Или как-то И1наче про
явить элементарное слу
жебное внимание к людям, 
теряющим в очереди вре
мя и нервы.

В публикуемом ниже
письме читательницы пред
лагается еще один путь ре
шен и я воп р ос а. В проч е м, 
автор на нем не настаива
ет, редакция — тоже. Ва

жен в конце концов не 
способ, важен — резуль
тат.

* * *
За свою жийнь я впер

вые пишу в газету. Больше 
не хватает сил молчать. 
Мы, работники детских уч
реждений, каждые три ме
сяца проходим медосмотр, 
и каждый раз возникает 
проблема с номерками в 
смотровой кабинет.

Надо приводить в шесть, 
а то и в пять утра, чтобы 
взять номерок и сдать ана
лизы. А через неделю опять 
же явиться в пять утра, 
чтоб получить ответ и раз
решение .работать.

Но далеко не каждый 
может простоять в коридо

ре поликлиники по два, а 
то и по три утренних часа.

У  меня двое детей. Один 
ходит в первый класс, дру
гому два года. Я должна 
одного собрать в школу, 
другого — в ясли. Но ког
да? Если я с шести стою и 
жду номерок.

В  течение четырех дней 
с 18, ноября я приходила в 
поликлинику в 7-15 (явить
ся раньше по причине, объ
ясненной выше, не могла), 
но номерок мне так и не 
достался. А  27 ноября кон
чается трехмесячный срок. 
И я автоматически лишусь 
права выходить на работу. 
Все-таки придется броейгь 
детей и стоять с пяти ут

ра. Другого выхода пока 
нет.

А нельзя ли без номер
ков? Смотровой кабинет 
всегда открыт в определен
ные часы. Дни же можно 
распределять между работ
никами детских учрежде
ний и ОРСа. Например, в 
Луге Ленинградской облас
ти поступают именно так. 
И я за много лет работы 
не слышала, чтобы кто-то 
был недоволен. Ведь у ка
бинета все равно надо сто
ять в очереди. Но уж ут
ром время не тратишь.

А. ВИН ОГРАДО ВА , 
сотрудник яслей-сада 
«Елочка».

Редактор Я. МАХЛИН.
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Следующий номер «Руд
ного Ковдора» выйдет в 
среду, 4 декабря 1974 г.

В К И Н О Т ЕА Т РЕ  «Ю НО СТЬ»
25—27 ноября — «Похищение 

в Париже», в 2-х сериях (12, 
15, 18-15, 21).

28 ноября — 1 декабря —
«Самая честная грешница» (28
— 29-го: 12, 14, 16, 18-15, 20,
22; 29—30-го: 14, 18-15, 20, 22; 
1-го: 14, 20, 22).

29 ноября — 1 декабря — 
«Птицы над городом» (29 — 
30-го: 12, 16,; 1-го: 12, 16, 18).

2—3 декабря — «Опоздание» 
(2-го: 12, 14, 16, 18-15, 20, 22; 
3-го: 12, 16, 20).

3 декабря — «Сокровища се
ребряного озера» (14, 18-15,
22).

ВО Д В О Р Ц Е  К У Л Ь Т У Р Ы  
И М ЕН И  50-ЛЕТИЯ О К Т Я БР Я
30 ноября — Вечер отдыха 

для проживающих в общежи
тиях (20).

4 декабря —■ Вечер отдыха,
посвященный Дню Конститу
ции (в помещении общежития, 
пер. Полярный, 12) (19).

5 декабря — Танцевальный 
вечер (20).

К И Н О
30 ноября — «Зачарованные 

острова» (12-30), «Молодежь в 
бурю» (14, 16, 18).

1 декабря — «Король гор и 
другие» (12-30), «С весельем и 
отвагой» (14, 16, 18).

3 декабря — «Это сильнее 
меня» (17, 19, 21).

5 декабря—«Здесь наш дом» 
(14, 17).

6 декабря — «Теща» (19, 21).

Этот номер газеты в типогра
фии «Кандалакшский комму
нист» набирали линотипистки 
М. П. КО Н О ВА Л О ВА , Н. В А Р 
НИ НА, верстала М. М. СО
Л О В Ь Е В А , клише нарезал Л . Д. 
Н А Б А Т О В ,  корректировали 
Т. А. Т А Л Ы К О ВА , А. И. ВА Х 
Р У Ш Е В А , печатала К. И. АН- 
Т У Ш ЕВ А .

В С Е Г Д А  Р А Д Ы
ВА Ш ЕМ У  ПРИХОДУ: 
улица Ленина, управление 

Ковдорского ГОКа, 3 этаж. 
ВА Ш ЕМ У  ЗВО Н КУ : 
телефон 1-57 или через 

диспетчера к о м б и н а т а  
(3-03).

ВА Ш ЕМ У  ПИСЬМ У: 
184140, Ковдор, редакция 

«Рудного Ковдора».
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